

## COMUNICADO

Los Partidos y Movimientos Políticos con sus respectivas bancadas de Congresistas de Senado y Cámara, integrantes de la Coalición política del Pacto Histórico, anunciamos la decisión de respaldar la candidatura del Dr. Carlos Hernán Rodríguez Becerra a la Contraloría General de la República para el periodo 2022 – 2026, en el marco de lo previsto en el Art 267 de la Constitución y la ley 1904, con base en los siguientes criterios:

- El Pacto Histórico tiene el compromiso electoral de promover un proceso de recuperación ética de los organismos de control que garantice la transparencia, autonomía y vigilancia real de los recursos públicos como parte de la lucha frontal contra la corrupción.
- El Dr. Carlos Hernán Rodríguez obtuvo la calificación más importante en el proceso meritocrático, lo que significa que cuenta con las mejores condiciones y calidades profesionales y técnicas para ejercer la conducción de una entidad tan importante para la democracia del país.
- En esta dirección esperamos que los partidos políticos integrantes de la bancada de Gobierno del Cambio acompañen estos criterios y decisión.

**PACTO HISTÓRICO**

Coalición Política

